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Resumen: 

 lo primero de todo me gustaria presentarme a todos vosotros. Mi
nombre es Susana y tengo 21 años . Desde hace un tiempo soy
asidua lectora de los relatos porno de esta pagina web

Relato: 

 lo primero de todo me gustaria presentarme a todos vosotros. Mi
nombre es Susana y tengo 21 años . Desde hace un tiempo soy
asidua lectora de los relatos porno de esta pagina web y tengo que
confesarles que me encantan y que en muchas ocasiones no puedo
evitar el masturbarme mientras los leo. Llevo un tiempo dudando si
enviar un relato para todos ustedes o no y al final me he decidido... 

Lo que quiero contarles a todos es mi gran pasion por el semen. Lo
adoro y el tragarlo recien salido de una polla me resulta algo de lo
mas excitante. Esos segundos que transcurren desde que el chico te
avisa de que se corre hasta que comienza a salir de su polla el
delicioso manjar son de una gran excitación para mi. Despues el
sentir como salen los chorros de semen dentro de mi boca me inunda
de placer. Una vez tengo el semen dentro de mi boca me gusta
mantenerlo alli por unos instantes para saborearlo. Saborear la leche
del macho que me la proporcionado. Y despues la hago bajar por mi
garganta con gran delicia. 

Mis escenas favoritas de las peliculas porno son como se pueden
imaginar el momento de las eyaculaciones. Esas escenas me excitan
muchisimo sobre todo si se trata de una eyaculacion abundante en la
boca o cara de la actriz. Tambien soy muy aficionada a buscar fotos
de corridas en internet. Tengo un buen archivo. Mis favoritas son
aquellas en las que la chica aparece con la cara totalmente
manchada de semen como producto de varias eyaculaciones. Me
encantan las fotos de bukkake. 

No puedo recordar la leche de cuantas pollas diferentes habre
probado pero han sido muchas. Pero si recuerdo muy bien cual fue la
primera. Yo tenia 15 años y el primer chorro de semen que entro en
mi boca fue el de un compañero de instituto. Fue una tarde realmente
inolvidable para mi pues fue cuando vi una polla al natural por
primera vez. La excitación que me produjo aquello hizo que yo
accediera a los deseos de aquel chico de hacerle una mamada.
Como se imaginaran la mamada acabo con la corrida del chico
dentro de mi boca. Tengo que confesarles que me dio asco y escupi
su leche al suelo. Pero dentro de mi boca quedo ese saborcillo a
semen y comprobe que ese liquido blanquecino me sabia rico. Dias
mas tarde este chico y yo volvimos a tener otro encuentro sexual y en
aquella ocasión la mamada acabo dentro de mi boca por expreso
deseo mio. Una vez tuve el semen del chico en mi boca lo saboree y
luego lo trague. Me gusto muchisimo su sabor.. 



En ese momento me surgio la duda de si la leche de todos los tios
sabria igual o si la de cada uno tendria un sabor distinto. Este chico le
conto a sus amigos lo que como me trague su semen y rapidamente
la voz se divulgo entre sus amigos. En dias sucesivos acudieron a mi
varios chicos ofreciendome su leche. Yo por aquel entonces estaba
en pleno descubrimiento del sexo y tengo que confesar que chupe
muchas pollas con el unico motivo de poder saborear el semen que
saliera de ellas. En los meses sucesivos me converti en una
autentica adicta al sexo. Mi gran pasion eran las mamadas pero
pronto mis amigos me pusieron como condicion para tomar su leche
el que dejara que me follaran. Yo por aquel entonces era una chica
inocentona y accedia a sus deseos con tal de poder tomar ese
delicioso manjar blanco que salia de sus pollas. Para que se hagan
una idea les dire que incluso accedi a practicar sexo anal a cambio
de recibir sus corridas dentro de mi boca. Y yo por aquel entonces
solo tenia 16 añitos. Poco a poco la situacion empezo a hacerse
ciertamente insostenible. Todo el instituto sabia que yo era lo que se
dice una chica facil y tenia que escuchar todos los dias los
comentarios obscenos de los chicos. Incluso por los pasillos me
levantaban la faldita para verme las bragas, algunos chicos se me
acercaban por detrás y plantaban su mano en mi coñito, me sobaban
las tetas,&#8230; . Poco a poco lo que anteriormente me gustaba
comenzo a convertirse en una pesadilla para mi. Asi, un dia le conte
a mi prima Laura mi problema. Ella se quedo escandalizada cuando
le conte todo. Pero me dio una solucion. Me dijo: "si quieres quitarte
a todos esos niñatos de encima, echate un novio". Y ella me
recomendo que elegiera a un chico de unos 20-24 años. 

Una noche de verano en una terraza de verano conoci a Alberto, un
chico de 22 años. Fue un flechazo mutuo. Enseguida nos hicimos
novios y hoy todavia lo seguimos siendo. Recuerdo perfectamente la
primera vez que folle con el. Nunca habia gozado tanto en mi vida. El
fue el primer chico que me comio el coñito y el placer que senti
aquella noche fue algo increible. Me di cuenta de que lo unico que
buscaban los chicos con los que anteriormente me habia acostado
era aprovecharse de mi. Solo buscaban su propio beneficio. Alberto
me demostro que el sexo es para disfrutar los dos. He de decir que
Alberto se quedo sorprendido de mi experiencia haciendo mamadas
y de mi gusto por el sexo anal. Alberto se ocupo de alejar de mi a
todos esos niñatos que me acosaban desde hacia tiempo. Desde que
nos conocimos disfruto realmente del sexo. Somos una pareja muy
compenetrada en la cama. Y somos adictos a follar. Follamos
siempre que podemos y en cualquier lugar. Y por supuesto la mayor
parte de la leche que sale de su polla va a parar a mi boca. Cuantos
litros de semen de Alberto habre tragado&#8230; A Alberto le
encanta que lo haga. Me dice que le excita mucho ver como me trago
su semen. Muchas noches leemos juntos los relatos porno de esta
pagina. Nos sentamos desnudos frente al ordenador y la lectura de
estos relatos nos pone calientes y luego nos vamos a la cama a
echar unos buenos polvos. 

.Si me he decidido a contarles esta historia ha sido por un motivo. Me
llama mucho la atencion la cantidad de veces que he oido que chicas



como yo no hay ninguna. Me cuentan que no hay chicas que en sus
relaciones sexuales acepten el tragarse el semen o el sexo anal.
Para mi ambas cosas son muy placenteras y no me creo que no haya
chicas por ahí que disfruten con lo mismo. 

fin....


